
 市川市立大洲小学校 

学校運営協議会 

第 ３ 号 

令和元年１０月１日 

～ 大洲中ブロック（３校・１園）合同学校運営協議会開催 ～ 

第３回は，大洲中ブロックの大洲中・宮田小・大洲小・大洲幼の３校・１園合同の学校運営協議

会を実施しました。集まった約５０名の皆様は、まさに地域を支えてくれている方々で、このよう

に一堂に会して協議が行われたことは、感無量でした。 

  

 

 

 

 

 

 

【協議会の内容】 

 

 

①各学校運営協議会の活動について告（報告） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②大洲中ブロックの合同会議のイメージについて（ブロック校長・園長会からの提案：協議） 

  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

大洲中ブロック（大洲中・宮田小・大洲小・大洲幼）合同学校運営協議会概要 

 《日時》 令和元年９月１３日（金）１８時００分～１９時３０分 
 《場所》 市川市立宮田小学校 会議室 
 《構成》 学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・校長・教職員 

（計５３名中 ４９名出席・・・・ＨＰ参照） 
 《次第》 あいさつ・メンバー自己紹介 

協議・報告及び意見交換 
①各学校運営協議会の報告（第１回・第２回の協議等） 
②大洲中ブロックの合同会議の活動イメージについて 
③クリーン・グリーン・マイタウンの活動について 
④各団体からの活動予定の連絡 など 

                   

《提案の概要》（抜粋） 

学校運営協議会は「学校の応援団」として学校と地

域のビジョンを共有するための会議で、活動の方向性

を決めます。一方、地域学校協働本部は、地域で子供

の育ちを支える組織で、それぞれの団体が具体的な活

動を実施しつつ、ゆるやかにつながるイメージです。 

大洲中ブロックの学校運営協議会のメンバーは、そ

れぞれが地域学校協働本部を構成する各組織の一員で

もあり、大洲中ブロックの合同会議でビジョンを共有

して進めていくことが、子ども達の未来のために必要

だと考えています。 

 

 

ｺﾐｭﾆﾃｨ･ｽｸｰﾙ 

 への対応     
★ 学校づくり 

各会長さんが、第１回・第２回で協議した内容等について簡単に報告しました。 

大洲小：「すてきな未来」「すてきな未来に向かう子ども像」等について協議しました。沢山のご意見 

がでましたが、まとめると「心豊かで活力のある児童」となりました。（秋吉会長） 

 大洲中：学校と地域でできることについて意見交換がなされました。見守りやボランティアをどう確 

保するかが課題です。地域行事への中学生の参加を奨励していきたいです。（石橋会長） 

 大洲幼：日頃の教育の様子を参観するなど、理解を深めています。特に園が取り組む安全には感心し 

ました。小さい子たちでも、しっかりと身を守るような教育がなされています。（麻生会長） 

 宮田小：地域の中で、児童の安全安心が最重要課題であるとの認識を共有して、児童の安全をいかに 

確保していくか等についての話し合いが進められました。（鹿島田会長） 

提案に真剣に耳を傾ける３校・１園の委員 

 
幹事校である宮田小 

が会場となりました 



 

 

 

 

 

 

 

③クリーン・グリーン・マイタウンの活動について（ブロック校長・園長会からの提案：協議） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

④各団体からの情報提供（連絡） 

 

 

 

 

★上記に先立ち、第３回学校運営協議会を開催しました。（17:30～） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校運営協議会の開催予定】 

  傍聴が可能です。協議会当日，開始時刻の１０分前までに会場へ直接お越し下さい。 

 

《協議・補足説明の概要》 

・地域学校協働本部は、本年度試行、来年度発足の予定で進める。 

・地域学校協働本部を束ねるのは、各学校の「地域学校協働活動推進員」で、そのリーダーと

して大洲中学校の北島さんを中心に準備を進めていく。 

・地域学校協働本部の名称（ニックネーム）が決まると、まとまりやすくなる。（募集中） 

・地域学校協働本部の活動の柱として、「クリーン・グリーン・マイタウン」に取り組む。 

《第４回》 令和元年１１月１９日（火）１８時００分より 大洲小学校 ランチルーム 

《第５回》 令和２年 ２月 ６日（木）１８時００分より 大洲小学校 ランチルーム 

   ＊ 日程等につきましては、変更が生じる場合もございますのでご確認下さい。 

アイリンクの催し物、BCC の行事、各学校のフェスティバル、自治会の運動会等の情報が寄せ

られました。これらの情報は、「CS カレンダー」として一つにまとまると情報を共有しやすい

ので、作成を検討していきます。また、学校・園で取り組む「あいさつポスター」掲示につい

つての協力依頼をいたしました。 

《提案の概要》（抜粋） 

地域学校協働本部の活動の柱として、本年度も「クリーン・グリーン・マイタウン」に取り組みたい。

昨年度まで運営していた「少年健全育成連絡協議会」が発展的解消となったために、合同学校運営協議

会の下、「クリーン・グリーン・マイタウン実行委員会（以下、CGM 実行委員会と略記）」を組織し、

進めていく。CGM 実行委員会の会長には、長年携わってこられた武井さんに就いていただき、地域学

校協働活動推進員・各学校教職員がサポートする形で進めたい。また、BCC の協力も仰いで進めたい。 

 

《協議・補足説明の概要》 

・「クリーン・グリーン・マイタウン」は、これまで大洲中学校が多くを担ってきたが、地域

主催の行事として運営する。大洲中 BCC は、共催として参加する。 

・これまで各自治会に出していただいた負担金は、とりあえず「なし」で準備を進める。 

《提案の概要》（項目のみ） 

前期評価について（協議） 

チャレンジ・スクールについて 

夏休みの生活・後期の予定 等 

 

 

《協議・報告の概要》 

・学校評価（保護者）の数値が

高いのも「なるほどな」と感

じる。学校が我々にとっても

行きやすい場になっている。 

・学校評価を丁寧に分析してい

ることは、とても良い。 

・今後、６年生修学旅行・４年

生グリーンスクール・校内音

楽会等大きな行事がある。 地域にもあいさつポスター 

の掲示を依頼しました！ 


